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質問者 小池 真莉奈 議員（２番）
こ い け ま り な

１ 情報教育の整備について

ただいまの小池真莉奈議員のご質問にお答え申し上げます。
こ いけ ま り な

情報教育の整備についてでありますが、パソコンを使用した小学校

の学習は、基本的な操作や情報モラルを身につけるとともに、調べ
しら

学習や、文書の作成などを総合的な学習時間の中で行っています。

小池議員が要望するタブレットを一人一人に整備することについて
こ いけ

は、パソコンにいち早くなれるとともに、情報化社会に適応した 力
ちから

がつき、大変大切なことであり、必要なことと考えております。

このような中、沼田 東 小学校については、来年の秋に４０台のタ
ひがし

ブレットを整備し、他の学校についても順次整備したいと考えており

ます。

また、ご指摘いただいたインターネットの動作環境の不具合も一部

で見られるとのことですが、日頃から良好な状態で学習環境が保て
たも

るよう対応したいと考えております。
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以上申し上げまして、小池真莉奈議員のご質問に対する答弁とさせ
こ いけ ま り な

ていただきます。


